



CLUB ALPIN FRANÇAIS DU GARLABAN

02 janvier 2021

1 Rapport moral :

Que cette année fut compliquée. LA COVID nous aura durant 2 mois écarté de notre passion ,de nos activités favorites. Nous aura éloigné de nos massifs. L'été aura été plus propice, ayant pu reprendre une bonne partie de nos pratiques, l'activité canyon ayant échappé à l'enfermement.

Cet automne, rebelote. Le mois de novembre amputé, y compris pour notre AG traditionnelle.

C'est pour cette raison, et n'arrivant pas à me résoudre à faire une AG en visio-conférence, que vous êtes entrain de lire mon rapport moral.

Je vous demande de valider ou non les rapports moral et financier, et d'élire le nouveau comité directeur, fait exceptionnel composé de 12 membres, qui n'ont pas attendu pour commencer à travailler officieusement.

1-1 Effectifs :

Pour l'année 2019/2020, l'effectif a été de 248 adhérents dont 5 double-adhésions. perte de 22 adhérents par rapport à l'année précédente, net recul cette année toujours difficile à expliquer.

A la date de la rédaction de mon rapport moral, le club compte 195 adhérents dont 5double-adhésions, il faut donc s'attendre que la saison 2020-2021 voit fondre son nombre d'adhérents du en grosse parti à la crise de la COVID ; néanmoins, nous n'avons pas à nous plaindre par rapport à d'autres clubs et associations aubagnaises. Certaines fédérations voient leur effectif fondre comme neige au soleil.

Je suis surtout surpris par certains anciens au club, qui à ce jour n'ont pas renouvelé, il est vrai que nos activités étant au ralenti, ils tardent à reprendre leur licence, malgré mes fréquentes relances.

Malgré cela, le dynamisme du club perdure.

1-2 Bilan des activités :

Le nombre de sorties est en nette recul cette saison pour une bonne partie de nos pratiques, ceci étant dû à la crise de la COVID (seule l'activité canyon y a échappé).

➤ Escalade :

Ecole d'escalade le lundi soir et le jeudi soir ; écoles d'escalade très dynamiques, environ 35 à 40 enfants et ados les fréquentent. Et toujours l'escalade au mur le jeudi soir pour tous.

Escalade le week-end : toujours difficile de programmer des sorties, mais la nouvelle saison s'annonce sous de meilleurs auspices, avec une sortie tous les 15 jours, ceci étant dû à des membres volontaires, qui de plus ont l'envie de passer leurs diplômes ; je rappelle que la formation s'articule sur 2 modules, un SAE (structure artificielle) et un SNE (structure naturelle) .

➤ Randonnées pédestres :

L'activité randonnée du dimanche est pratiquement inexistante à ce jour, seules 2 randos ont été organisées.

Quant aux randos du mardi, celles-ci continuent à bien se porter, je rappelle que 2 groupes proposent des randos ce jour-là, un à caractère sportif tandis que le second proposent des randos plus « calmes » ; malgré cela, les deux groupes se retrouvent le midi pour déjeuner ensemble..

25 sorties le mardi : 543 journées randonneurs.

La participation est en moyenne de 21 randonneurs par sortie le mardi.

A noter aussi l'organisation de 6 randos nocturnes, les soirs de pleine lune avec 12 participants en moyenne.

➤ Rando alpine : 12 journées dont le traditionnel séjour dans les Dolomites (11 participants - 100 journées randonneurs alpins (prédominance des femmes, 28 journées hommes contre 72 journées femmes).

➤ Ski de randonnée :

9 sorties ont été effectuées, soit 212 journées randonneurs, à raison de 10 skieurs par sortie en moyenne.

➤ Alpinisme :

2 sorties ont été réalisées, soit 27 journées participants, avec en moyenne 7 participants par sortie.

➤ Raquettes :

4 sorties ont été réalisées avec ce qui représente 52 journées randonneurs (2 sorties à 22 personnes et deux à 4 personnes).

➤ Rando-escalade :

3 sorties, soit 26 journées randonneurs, en moyenne 8 par sortie.

➤ Escalade Grandes voies :

2 sorties avec 48 journées participants, soit environ 8 par sortie.

➤ Canyon :

- Canyon sec : 21 participants pour 4 sorties, moyenne 5.
- Canyon humide : 230 participants 30 journées, moyenne 8

➤ Sorties familles : 6 sorties journée, 17 enfants et 36 adultes, moyenne 9

D'autres moments de convivialité ont été proposés et ont rassemblé les adhérents pour des moments agréables :

- Repas de Noël
- Galette des Rois
- Trail de Noël organisé intégralement au profit du Téléthon, 3500 euros ont été reversés.
- Séjour Club à Apt : reporté à 2021
- Camp d'été à Freissinières : une quinzaine de personnes présentes
- Camp canyon en Italie : 10 personnes.

2 Rapport financier :

Voir fichier joint.

3. Projets pour l'année 2020/2021 :

Activités prévues :

- Téléthon : samedi 7 décembre 2020, **annulé**.
- Séjour Club à l'Ascension du jeudi 30 mai au dimanche 2 juin, à Digne les Bains (reporté de l'an dernier).
- Rando itinérante dans Queyras
- Camp d'été CAF du samedi 7 au dimanche 15 août 2021
- Séjours rando
- Séjours canyon

Formation :

Une formation carto 1 devrait voir le jour en mars 2021.

Une formation UFCA (Unité de Formation Commune aux Activités) indispensable aux formations diplômantes.

Le constat du futur projet associatif du club que je suis en train de construire avec le futur CODIR, souligne le manque cruel d'encadrants en alpinisme et en ski de rando, au risque de voir ces activités, réduites au strict minimum. Nous avons donc pris la décision de créer 2 groupes, un groupe alpinisme dirigé par Pierre GERMAIN, composé de 6 volontaires, déjà désignés, et d'un groupe ski de rando, dirigé par Marie THEVENIN, pour celui-ci nous allons lancé la prospection.

Pour ces deux groupes, la grosse partie de la formation, qui devrait durer 2 ans, sera bien sur accompagné par nos deux initiateurs, le club accompagnera financièrement la formation, surtout que l'on compte faire appel à des guides de haute montagne, pour certaines journées (demande de subventions auprès du département et de l'ANS : Agence Nationale du Sport).

4 Comité Directeur :

Comme toute année olympique, même si ceux-ci n'ont pas eu lieu en 2020, le comité directeur est à renouveler :

Pour mémoire, le bureau est constitué de :

Jean-Jacques LEBBOS : Président,

Laurent BRUNEAU : Vice-président,

Marc LOPEZ, secrétaire

Lydie SALZANO, trésorière

Micheline BARATAUD, notre doyenne

Camille GUERIN

Herald CHEDVANCE

Marie THEVENIN

Pierre GERMAIN

Romain GENOULAZ

Stéphane ROBINEAU

Sylvaine CUFOS

A noter la presque parité, 7 hommes et 5 femmes

Le président JJ LEBBOS

